

## **Der Ochsen in Mundelsheim hat einen Biergarten für Genießer**

Es gibt nicht viele Plätze, an denen man seinen Feierabend lieber verbringen möchte. Der Biergarten des Mundelsheimer Ochsens ist etwas Besonderes. Christian Kölbl (links), der junge, kreative Koch des Hauses, hat sich das ehrgeizige Ziel gesetzt, seine moderne Küche auch unter freiem Himmel zu präsentieren. Nichts gegen Wurstsalat, Schnitzel und Wilde Kartoffeln, die es in so vielen Gartenwirtschaften gibt. Doch da wollen sich Christian Kölbl und sein Küchencompagnon Niko nicht einreihen. Sie haben Kreativeres im Sinn. Und so finden sich auf der Karte des Ochsengartens Köstlichkeiten wie ein Minz-Couscous-Salat, marinierte Hühnerbrustscheiben auf Mango-Papaya-Salsa und ein rosa Rib-Eye-Steak mit in Senf parfümierten Schnippebohnen. Köstlich.